
Protokoll:  
Rm Rosenbaum (CDU) vertritt die Auffassung, der vorliegende Antrag sei schlüssig, ausreichend 
begründet und die CDU-Fraktion gehe zudem davon aus, dass die Verwaltung durch 
organisatorische Maßnahmen diesen Antrag kostenneutral umsetzen könne. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0071/2011) vor. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt den Verweis dieses Antrages gemäß der 
Stellungnahme der Verwaltung an den Werkausschuss „Grünflächen- und Bestattungswesen“. 
 


